

Fecha: 19/12/2024 Audiencia: 30.000 \$758.096 Tirada: 10.000 Vpe pág: \$3.766.230

Difusión: 10.000 Ocupación: 20,13% Sección: **ECONOMIA** Frecuencia: 0

Pág: 11

## Actividad organizada por el Gobierno Regional y Desarrolla Biobío

## Encuentro binacional abre alternativas energéticas en la zona

Vpe portada: \$3.766.230

Se estrecharon lazos con la provincia argentina de Neuquén. Reservas de gas son clave.

El Gobierno Regional y la cor-poración Desarrolla Biobío orga-nizaron ayer el "Encuentro de Integración Biobío-Neuquén", espacio destinado a fortalecer la cooperación económica, energé-tica y comercial entre la Región del Biobío y la provincia argen-tina de Neuquén. La actividad reunió a autoridades de ambos países, empresarios y expertos del sector energético, destacando los beneficios de la colabora-ción binacional.

El evento contó con la partici-pación del gobernador regional Rodrigo Díaz, su par de Neuquén,

Rolando Figueroa, el ministro de Economía, Nicolás Grau, el subsecretariode Energía, Luis Felipe Ramos, además de representantes del sector empresarial y energéti-co de ambas regiones.

Rodrigo Díaz destacó la mag-nitud del potencial energético de Neuquén: "Pueden ser un socio estratégico perfecto para nuestros objetivos de desarrollo industrial y energético, ya que tienen reservas de gas para 250 años de consumo en Argentina. Puede abastecer todo el consumo de gas de Argentina y Chile utilizando apenas una sexta parte de su potencial en los próxi-mos 30 años. Hay una oportunidad tremenda para reducir los costos de producción de nuestras empresas y descontaminar nuestras regiones". El ministro Grau, en tanto, rea-

firmó el compromiso del Gobier-

no de Chile con esta integración: "El gasoducto existente se utiliza actualmente en menos del 10%. Queremos que en 2026 llegue a plena utilización, reduciendo los costos energéticos para nuestras industrias y disminuyendo la contaminación asociada. Este encuentro busca concretar esos avances y aprovechar el potencial energético de Neuquén".

Vpe:

## **VISIÓN A FUTURO**

El gobernador de Neuquén en-fatizó el impacto regional de este tipo de encuentros. "Se ha enten-dido este cambio de paradigma y el crecimiento juntos es clave. Es-tamos avanzando en concreciones. Nuestra provincia está en contacto con Brasil, Uruguay y Paraguay, pero creemos que Chile está mirando hacia la cordillera, entendiendo el potencial del gas neuquino y la necesidad de un



En la cita participaron actores de Chile y Argentina.

modelo win-win que beneficie a ambos lados".

ambos lados". Por su parte, Marcelo Chávez, gerente de la Corporación Desarrolla Biobío, destacó el doble impacto de este encuentro, ya que, a su juicio, se generan oportunidades para tener nuevos clientes que puedan adquirir gas en la industria regional, "un combustible más limpio y económico que meiora la competitinómico que mejora la competiti-vidad de nuestras empresas". A eso sumó que hay una oportuni-dad para las empresas locales de servicios, principalmente del sector metalmecánico e ingenie-ría, gracias al crecimiento del

ria, gracias ac recenimento del sector gas en Neuquén. El encuentro permitió la parti-cipación activa de más de 150 ini-ciativas empresariales que encontraron espacios de articulación en sectores como energía, servicios a la industria y fruticultura.